

Erstellung eines Gemeindeentwicklungskonzepts für die Gemeinde Engstingen

Öffentliche Vorstellung und Erörterung des Konzeptentwurfs am Montag, 03.02.2020 um 19.00 Uhr in der Sport- und Festhalle der Freien Waldorfschule auf der Alb

Priorisierung und Beschlussfassung in einer Sondersitzung des Gemeinderates am Samstag, 29.02.2020

Nach der Durchführung einer Auftaktveranstaltung, der Fragebogenaktion, einer Bürgerwerkstatt sowie der Klausurtagung des Gemeinderates befindet sich der Prozess zur Erstellung eines Gemeindeentwicklungskonzepts nun in den letzten Zügen:

Die Ergebnisse der verschiedenen Beteiligungsformate wurden inzwischen durch das Fachbüro „die STEG“ aufgearbeitet und im Rahmen von Themenschwerpunkten konzeptionell gefasst. Diese Ergebnisse sollen nun in einem nächsten Schritt am Montag, 03.02.2020 um 19.00 Uhr in der Sport- und Festhalle der Freien Waldorfschule auf der Alb präsentiert und zusammen mit den Bürgerinnen und Bürgern erörtert werden.

Ähnlich wie bei der Bürgerwerkstatt wird der Entwurf des Konzepts zunächst seitens der Gemeindeverwaltung und des Fachbüros „die STEG“ vorgestellt, anschließend findet eine vertiefte Vorstellung der Themen und Ergebnisse an einzelnen Themeninseln statt. Die Mitglieder des Gemeinderates übernehmen jeweils die Betreuung dieser Themeninseln und stehen für Fragen, Anregungen und Rückmeldungen zur Verfügung.

Zum Abschluss des Prozesses ist dann noch eine Priorisierung der jeweiligen Themen, Ziele und Maßnahmen durch den Gemeinderat notwendig. Ein solches Priorisierungsverfahren ist zeitlich sehr aufwändig und daher innerhalb einer normalen Sitzung des Gemeinderates nicht zu bewältigen. Aus diesem Grund findet am Samstag, 29.02.2020 eine öffentliche Sitzung des Gemeinderates zur Priorisierung der Maßnahmen sowie zur Beschlussfassung des Gemeindeentwicklungskonzepts statt.

Nach der öffentlichen Vorstellung und Erörterung des Konzepts sowie der Priorisierung und Beschlussfassung durch den Gemeinderat dürfte das Gemeindeentwicklungskonzept dann in einer finalen und gedruckten Fassung Ende März 2020 vorliegen.

Seitens der Gemeindeverwaltung und des Gemeinderates laden wir Sie herzlich dazu ein, auch bei diesen letzten Schritten zur Erstellung eines Gemeindeentwicklungskonzepts mitzuwirken.